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》报道了成都三原外国语学校于今年9月1日开办了一个特殊

班级“少年MBA全球企业精英班”。该班属12人超小班制，

一年学费7万元，学生毕业后即入读美国高校，目标直指“培

养未来的企业领袖和行业精英”。据悉，该MBA班学生的父

母都是煤矿老板、食品企业老总、房地产开发商等生意成功

人士。对此“富二代”班现象，网民众说纷纭，不少人持支

持态度；也有部分人表示质疑。 说实话，人活在世上，就存

在一个“比较”的问题，不管是自己主动比较，还是“被比

较”，经济上的两极分化，自然导致了“仇富”问题。 对“

仇富”，我们不能简单地给予错对、褒贬定论，但具体到少

年MBA班上来说，虽然我也属工薪一族，但我觉得，让有经

济条件家族的孩子受最好的教育，这个不为过，应该算一件

正常事。 至于有人质疑少年MBA班“使教育资源分配不均，

有钱人受更高教育，导致富者越富，贫者越贫”，我觉得这

种担心和指责是站不住脚的。少年MBA班的出现，绝对不存

在侵占义务教育和公立学校教育资源的问题。相反，由这些

“富二代”吸引的投资则更有可能带来校园硬件建设和基础

设施的改善，可以惠及到更多非MBA班的学生。至于有人质

疑少年MBA班“越来越像个商场，就是给那些不喜欢读书的

有钱娃娃一个花钱买文凭的地方”。这更是自己狭隘之心的

妄自揣度。“文凭”对这些“富二代”来说，还有作用和意

义吗？ 我们需要的，是让公共教育资源真正公平起来，对私



人教育赞助或者少年MBA班这种“贵族教育”，多一份宽容

，多一份体谅。假以时日，只要他们能培养出人才，只要他

们能推动教育，只要他们能促进教育改革。 人无远虑，必有

近忧。对少年MBA班，还是让实践去检验吧。 100Test 下载频

道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com 


